
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Motoristas que transitam pelo Centro, solicitam-nos encaminhar aos órgãos 

competentes o pleito de implantação de parquímetro de Área Azul no endereço referido 

na ementa do presente requerimento. 

 

Alegam os munícipes que devido a falta de estabelecimentos que 

comercializam o bilhete de Área Azul e pelo alto fluxo de veículos no local prevalece 

uma dificuldade de encontrar bilhetes. Desse modo, a implantação de mais 

parquímetros no Centro, especialmente no local citado na ementa do presente 

requerimento, garantiria uma melhor facilitaria o acesso aos respectivos bilhetes e 

consequentemente evitaria multas injustas por falta dos mesmos.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para que 

se manifeste acerca das questões e problemáticas acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 14 de março de 2023 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER A IMPLANTAÇÃO DE PARQUÍMETRO – 

ÁREA AZUL, NA CONFLUÊNCIA DA RUA 

PRUDENTE DE MORAES COM A RUA VISCONDE 

DE INHAÚMA, BAIRRO CENTRO, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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